



ROZONES

Ni pichan ni cachan... ¡menos para dónde batear!

Nos hacen ver que en Movimiento Ciudadano, tras la separación que ha acometido la corriente alfarista, una de dos: o hay un vacío de decisiones o han optado por seguir la lógica de patear el bote y lanzar buscaplés. De lo anterior darían cuenta, nos comentan, una serie de mensajes y noticias relacionadas con militantes naranjas en las últimas horas. Entre ellos, el anuncio de **Patricia Mercado** de que comparte con **Dante** "la visión de sostener a MC como una opción en sí misma". O la irrupción de la senadora **Indira Kempis** como aspirante presidencial de MC, quien para dar cuenta de su deseo buscó a *El País*, medio que ha aclarado que el nombre de la legisladora "no es el primero que se viene a la mente cuando se habla de la baraja de aspirantes presidenciales de MC". Ahí el dato.

¡¡¡Quítenle el teléfono!!!

Y es al expresidente **Vicente Fox** al que su impetuosidad le sigue ganando en las benditas redes. Y es que resulta que ahora compartió el video de una inundación ocurrida en un aeropuerto de Alemania en el que falsamente se señala que se trata del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles. El exmandatario, a quien siguen 1.4 millones de cuentas, lo dio por bueno y aprovechó para arremeter: "Nuestro dinero a la calle hundido en agua". Le tuvieron que hacer ver que la había regado y horas más tarde lo tuvo que borrar. Nos recuerdan, por cierto, que un video con declaraciones suyas sobre el fin de programas sociales se convirtió en un misil para uso permanente en la mañana contra la aspirante **Xóchitl Gálvez**, quien por esa razón debió deslindarse del exmandatario. El guanajuatense se había tomado un descanso de las redes, pero resulta que volvió y pues para el Frente no queda otra que aplicar aquello de "agárrense".

Hermanos, a la expectativa

Y es **Ramiro López Obrador**, quien de manera abierta se ha declarado "porrista orgulloso" de **Claudia Sheinbaum**, el que negó que exista pelea o confrontación entre hermanos por la elección de corcholatas diferentes rumbo al 2024. Dijo que, en su caso, "él siempre respeta las reglas del juego" y que, con su hermano **Pedro Arturo**, comparte su inclinación hacia la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México. Quien no coincide con sus hermanos es **Pío López Obrador**, quien ha dejado claro su respaldo al excanciller **Marcelo Ebrard** y que, incluso, ha dicho que la campaña se caracterizó por el acarreo, lo que Pepín negó este domingo y añadió que "la elección no es una elección de Estado, como se ha dicho o han mal informado. Mi hermano **Andrés Manuel** es un estadista, nunca metería mano en la elección". Ahí la posición de Pepín y el otro reto de unidad, el familiar.

¡¡Desplegados, la moda!!

Y son los gobernadores afines a la 4T los que ocupan cada vez más su modelo de pronunciamiento unificado en favor de las causas presidenciales. Nos referimos a los desplegados que 22 mandatarios estatales firman y de manera común publican en las benditas redes. Esta vez lo hicieron para reprobar "conductas de algunos ministros" de la Suprema Corte, a quienes acusan de actuar con "intencionalidad política". No refieren nombres, pero no es complicado pensar, nos comentan, que se refieren a **Luis María Aguilar**, pues señalan asuntos ventilados en días pasados en conferencias mañaneras –libros de texto gratuitos, casos de contribuyentes...-. Por cierto que los gobernadores aprovecharon el comunicado para pronunciarse en favor de que los integrantes de la Corte sean electos por voto universal, secreto y directo.



Nervios por las alcaldías

Quienes están con los nervios de punta son los aspirantes de todos los partidos a las 16 alcaldías capitalinas que serán renovadas en las elecciones del 2024. Y es que muchos ya se enteraron de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México elabora los lineamientos sobre paridad de género, lo cual frenará de tajo a más de uno o... de una. Puede que el órgano electoral decida salomónicamente que ocho candidaturas deben ser para mujeres y ocho, para hombres. O puede que determine que en donde actualmente hay varón la candidata sea mujer y viceversa. El caso adquirirá relevancia en demarcaciones como Iztapalapa, en donde gobierna una mujer y las principales aspirantes a sucederla también son mujeres. Por eso, nos aseguran, todo mundo está pendiente de los pasos que en los próximos días dará el árbitro de los comicios locales en la Ciudad de México.

Cierran filas en el Frente

Algo para destacar del fin de semana, nos dicen, fue la comida del sábado en la que estuvo presente la crema y nata del Frente Amplio por México. La imagen que compartieron por separado los dirigentes del PRI, **Alejandro Moreno**; PAN, **Marko Cortés**, y PRD, **Jesús Zambrano**, habla de un cierre de filas de los tres partidos en torno al proceso interno que está por concluir. La fotografía habla por sí sola: al centro, las dos finalistas, **Xóchitl Gálvez** y **Beatriz Paredes**, y en torno a ambas una serie de liderazgos de las tres fuerzas políticas opositoras. Y a nadie escapó el dato de que en medio de las dos finalistas estaba el gobernador de Yucatán, **Mauricio Vila**, quien como anfitrión mostró su capacidad de convocatoria, al reunir en una comida a tantos personajes. Todo parece indicar, nos comentan, que el Frente camina hacia una definición de su proceso sin gritos ni sombreros. A ver.